

Yatskevich T. A, Danilevich D. A
SIDA ET VIH
Le chef du travail scientifique: Vassilieva O. A
Chaire des langues étrangères
Université d'Etat de médecine de Belarus, Minsk

La pertinence du thème du VIH / SIDA réside dans le fait que cette maladie affecte toutes les sphères de la société et n'est pas seulement un problème médical. La maladie progresse maintenant, touchant de plus en plus de personnes dans le monde. Chaque année, les données dans le monde se détériorent, de plus en plus de nouveaux cas d'infection sont enregistrés. En outre, le problème est que dans la société, les individus et les personnes infectées par le VIH ont souvent des relations complexes. Par conséquent, une mesure importante pour empêcher la propagation du VIH est d'éduquer la population et de discuter de ce sujet. Avec une attitude consciente à l'égard de sa santé et de son comportement, la propagation du VIH peut être considérablement limitée et, dans certains groupes de la population, elle peut même être complètement arrêtée.

Le but de ce travail est de sensibiliser les gens au problème du VIH / SIDA. Formation de connaissances, de concepts et d'idées sur le SIDA en tant que maladie et en tant que phénomène dû à des causes sociales.

La tendance à la propagation du VIH est observée partout dans le monde.

Il existe des populations clés de personnes présentant un risque élevé d'infection; cependant, l'infection a commencé à émerger des populations clés et, si des précautions ne sont pas prises, tout le monde a une chance presque égale de contracter le virus de l'immunodéficience humaine.

Le manque de connaissances sur la maladie elle-même et ses modes de transmission sont des facteurs importants de propagation de l'infection à VIH; stigmatisation; manque d'éducation sexuelle; sujet tabou, en raison de la faible sensibilisation de la population et du manque de publicité sociale nécessaire.